
VERBALE N.1. COMMISSIONE MENSA

ll giorno 4 novembre2OL4 presso la sede della Scuola Secondaria "U. Foscolo" alle ore 17, 30 si è

tenuto un incontro aperto a tutti igenitori degli alunni che usufruiscono del servizio mensa. Erano

presentir il Sig. laquinta, in rappresentanza dell'Aclichef, i docenti prof. Ronga Remigio

(Coordinatore), prof.ssa De Matteis Caterina, prof.ssa Ciaraldi Monica, prof. Testoni Wolfango,

assistenti ai pasti e i genitori sig.ra Luraschi Rita (Lucrezia Sammartano), Lopez Alessandra

{Malacrida lris}, Rajich Maria Fernanda (Battaglino Franco}, Pigozzo Ombretta (Cavagnera

Leonardo), Pusterla Loredana (De Vita Matteo), Lollusa Laura (ehiara Glanonl). ll prof. Ronga dopo

aver ringraziato i partecipanti, presenta il Sig. laquinta ai genitori e dà inizio all'assemblea

chiedendo allo stesso a chi spetta la mansione di apparecchiare perché è capitato alcune volte che

i tavoli fossero sprowisti di posate, bicchieri e tovagliette. ll Sig. laquinta risponde che il servizio

spetta alla ragazza che serve, dipendente dell'Aclichef ed è capitato che, per motivi di traffico,
questa sia arrivata un po'in ritardo. La sig.ra Rajich sottolinea che nel corso degliannic'è stata una

diminuzione degli alunni che frequentano la mensa e, a suo parere, probabilmente la causa è la
qualità che lascia un po' a desiderare; quindi riporta lamentele e considerazioni raccolte sulla

scarsa igiene nei pasti serviti ai ragazzi: a tal proposito afferma che il figlio, qualche settimana

prima, le aveva riferito di aver trovato un "verme" nell'hamburger. ll Sig. Iaquinta si mostra

stupito, in quanto un simile episodio, qualora si rivelasse vero, comporterebbe seri prowedimenti

nei confronti dei suoi dipendenti e sostiene, oltretutto, che i pasti vengono controllati dall'ASL. ll

prof. Ronga interviene sottolineando ai genitori che i ragazzi qualora trovassero anomalie nei

pasti, hanno il dovere di awisare immediatamente I'insegnante di turno. lnoltre fa presente al Sig.

laquinta che l'ultima volta che sono state servite le lasagne ha notato che erano un po'acide e la

conferma è avvenuta anche da parte di qualche alunno; il Sig. laquinta afferma che è possibile, ma

è raro che possa accadere in quanto il pasto viene preparato il giorno prima. I genitori lamentano

che l'insalata è troppo condita con aceto, infatti a qualche alunno non piace e quindi è costretto a

non prenderla; il Sig. laquinta propone di non far condire l'insalata ma che ognuno lo faccia

successivamente, inoltre gli alunni che non desiderano I'aceto, dovrebbero farlo presente

all'inserviente. La Sig.ra Pusterla propone di variare il menù giornaliero già stabilito, invertendo i

giorni (mercoledì con il martedì e il venerdì con il giovedì, in questo modo ci sarà più varietà e i

pasti saranno più graditi ai ragazzil. Dette variazioni saranno apportate già dalla prossima

settimana. 5i richiedono infine porzioni più abbondanti, soprattutto per i piatti che riscuotono

maggior gradimento (ravioli, tortelloni, pizza, piadina, ecc.). Alla fine della discussione, il prof.

Ronga chiede la disponibilità ai genitori presenti di inserirsi nella commissione in oggetto. Si

propongono le Sig.re Lopez, Rajich, Pusterla e Luraschi. Le rappresentanti chiedono la possibilità di

visionare e assaporare periodicamente i pasti, anche senza awiso. ll Sig. laquinta si dimostra

disponibilissimo.
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rqrrrorLa seduta viene tolta alle ore L9.00.


